

# Consignes d'arrivée

Appartement CAGNES SUR MER – VAL FLEURI

## Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD  
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

### Etape 1 / Step 1

**Récupérer les clefs:** Rendez vous au 50 chemin du Val fleuri, devant le portail vert. Sur votre droite vous trouverez un portail noir, avec la boîte à clefs dessus. Le code vous a été envoyé via Airbnb.

**How to get the keys :** Go to "50 chemin du Val fleuri" In front of the green gates. On your right you'll find the key box on the black gates. The code was send on Airbnb.



### Etape 2 / Step 2

**Accéder à la résidence:** Une fois les clefs récupérées, vous avez un bip vous permettant d'ouvrir le portail. Entrez dans la résidence et montez tout en haut devant l'immeuble VEGA entrée B

**Getting to the residence:** Once, you've got the keys, you can open the gates with the remote. You can now access to the residence and go at the top of the residence. The building il VEGA B.

## Etape 3 / Step 3



### **Accéder à l'appartement:**

Montez en haut de la résidence, vous pouvez vous garer sur la place disponible a droite en montant. Immeuble VEGA B.

Pour ouvrir la porte de l'immeuble c'est le meme bip que celui du portail a droite de la porte d'entrée.

Une fois dans l'immeuble l'appartement se trouve au Rez de Chaussée a gauche.

**Access to the apartment:** Go up to the top of the building, where you can park in the space on the right as you go up. VEGA B building.

To open the building door, use the same beeper as for the gate to the right of the entrance door.

Once inside the building, the apartment is on the ground floor on the left.

## Etape 4 / Step 4



### **Profitez de votre séjour**

A la fin de votre séjour merci de déposer les clefs dans la boîte à clefs à 10h

### **Enjoy your stay**

At the end of your stay, please leave the keys in keybox at 10 AM